
令和 4年度 第 3回 浜松中部学園運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和 4年 12 月 8 日（木） 14 時 00 分から 16時 20 分まで 

２ 開 催 場 所  浜松中部学園 会議室 

３ 出 席 委 員  齋藤 正、村井 秀行、木村 勝、成瀬 仁代 、大石 将和 

鳥居 浩幸、岡本 武士 

４ 欠 席 委 員  藤野 直也、三浦 一哲、神村 佳宏、河合 信人  

５ 学校支援コーディネーター 櫻井 康人 

６ 学   校  鈴木 伯（校長）、今明 薫（教頭）、袴田 暁広（教頭） 

                  井上 佐矢子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協 議 事 項   

・授業参観 

(1)会長あいさつ 

(2)校長あいさつ 

(3)報告「ＣＳ先進校の状況について」(櫻井コーディネーター) 

(4)第２回協議会議事録確認 

(5)議長選出 

(6)熟議内容 

 「特色ある学校づくり」 

①本年度活動報告 

 ②本校を取り巻く諸課題 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 井上 佐矢子 

11 会 議 記 録 

司会から、委員総数１１人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

 

(1)議長選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、村井委員を推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

(2)会議内容について 

 「特色ある学校づくり」 

①本年度活動報告 

スライドをみながら、一年間の学校行事の紹介と説明があった。 



・修学旅行や林間学校の様子をブログやさくら連絡網等で保護者へ連絡してく

れて、よくやって下さっている。(村井委員) 

・キッズチャレンジ是非続けて欲しい。“ものを作って売る”その中でものを作

る喜び、お金の計算をする、その得たお金で楽しみを作るということで喜びも

大きいと思う。(村井委員) 

・授業参観をさせて頂いて、そういった一面がでていた。ものを売るのにどうい

う人が関わっているかという掲示がしてあった。社会を知るためにも良い。                                          

(斎藤委員) 

・浜松市の小中一貫校のモデル校として、特色ある中部学園にしていきたい。そ

のためには学校運営協議会の方々にも協力をお願いしたい。(村井委員) 

 

②本校を取り巻く諸課題 

 別紙資料に基づき、いじめ問題の未然防止・早期発見・早期解決に向けた「学

校いじめ防止基本方針」の見直しに関する説明と、教育課程における諸課題の

説明が鈴木校長よりあり、委員からは以下の発言があった。 

・先生方がお疲れになれば、子供たちにも影響があると思う。保護者の方々

にも理解して頂かないといけない問題。(村井委員) 

・会社を経営しているとどうしても役職上、立場によって責任の重さと時間

の使い方の実態が違うというのはわかっているので、難しい課題だと思う。 

(大石委員) 

・何かこうしてほしい等あれば協力させて頂きたい。(成瀬委員) 

・ご理解頂ければ。違う立場からアイデアを頂ければありがたい。ヒントに

なれば。(鈴木校長) 

・今回、実態を話してもらえて良かった。実態を知ることができた。その中で

どれだけ改善できるか。先生だけでもできないし、我々だけでもできない。

保護者の方にも知って頂きたい。(村井委員) 

 

その他報告事項等 

 司会から、次回会議は２月中旬で開催を検討している旨の報告があった。 

 


